

学年だより(仮)

1年生学年通信 第22号

2013(平成25)年12月6日

「思いやり」と「思い」

今週は「道徳週間」ということで、「心」について考えてきました。ハインツの話を覚えていますか？世の中は、それぞれ事情を持った人々の関わりで成り立っています。だからこそ複雑で、何が正義で、何が悪か、簡単に割り切れないことがあります。そこで人間は、「だまし絵」を見る時にように、人や物事をいろいろな見方でとらえる力が必要となります。そして「夜のくだもの屋」の話のように、お互いの事情を思いはかけて、支えあって生きていくことが大切なのですね。

「思いやり」は、他の人のことを自分のことのように思えたり、時には自分のことより他の人のことを大切に思える心から生まれます。電車で席を譲る行動などは、立っているのがつらそうな人の気持ちになって、その人のことを優先しての行動ですから、まさにそれに当てはまりますね。

ただ、これから生きていく上では、他の人の
への思いやりや協力と同時に、「自分を強く持つ」ということも必要です。他の人に頼ら
らず、流されず、自分はこうしたいという意志の力です。今の1年生には、そこが少し不十分なように思います。常に他の人と合わせて行動しようとすると人が多い。「協調」と「主張」のバランスが取れた「大人」に



なってほしいのです。

もうすぐ今年も終わります。来年、自分はどうしたいのか、どのような自分になっていたいのか、そのためにはどうすればいいのか。これは保護者や先生、友達などが、アドバイスはしますが、最終決定をするのは自分です。自分を強く持ってください。

期末懇談があります

16日(月)から、学期末懇談が始まります。近日中に、懇談日程の連絡がありますので、ご多忙の頃恐れ入りますが、よろしくお願ひいたします。前号でもお知らせしたとおり、1年生の2学期は、主に①特定教科での学習のつまずき、②友人関係の変化、③生活習慣の変化(特にケータイ・PCなどの利用)に気を配る必要がありますので、懇談前にご家庭で話し合いをしていただければ幸いです。

今後の予定

期末テストも終わり、あとは冬休み、クリスマス、お正月…最も好きな時期だという人も多いのでは?でも大人にとっては大変忙しい時期なので、お家の人のお手伝いなど、積極的に取り組もう!

12(木) ドッジボール大会
16(月) 教育懇談(～20日) 昼食なし
25(水) 終業式
1/1(水) 元日
7(火) 始業式
8(水) 3年生実力テスト(～9日)
13(月) 成人の日

ホームページで行事予定・配布物が閲覧できます。

swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j752725

「長吉西中学校」で検索!



「ルールを守れば楽しい」
チャイム着席、元気なあいさつ、正しい服装